

Über 13'000: Zahl der Studierenden steigt an Uni Basel weiter an

Am Montag beginnt das Herbstsemester. Wie die Universität Basel mitteilt, steigt die Zahl der Studierenden weiterhin an.



von

Team Basel

Mehr als 13'000 Studierende erwartet

Am Montag beginnen für viele junge Menschen wieder die Vorlesungen und die Semesterferien gehen zu Ende. Die Zahl der Studierenden an der Universität Basel steigt derweil weiterhin an.

Die bisherigen Einschreibungen würden auf einen leichten Anstieg der Studierenden hindeuten, schreibt die Universität Basel in einer Mitteilung. Die Zahl der bisher registrierten Bacheloreintritte liege bei 1630. Für einen Master haben sich bislang 516 Personen angemeldet.

Aktuelle zählt die Universität Basel 12'890 Studierende. Diese Zahl wird sich aber wohl noch erhöhen, da sich in den ersten Semesterwochen noch weitere Personen für ein Studium einschreiben werden.

Feier zum Semesterstart im Theater Basel

Zu den beliebtesten Studiengängen im Jahr gehören Psychologie, Rechtswissenschaften und Wirtschaftswissenschaften. Der Frauenanteil unter den Studierenden und Doktorierenden beträgt 59 Prozent.

«Zum Semesterstart erwartet die neuen Studierenden wieder ein attraktives Rahmenprogramm, das mit der Studieneröffnungsfeier im Theater Basel beginnt und sich über die gesamte erste Semesterwoche erstreckt», schreibt die Universität Basel.